

Jugendversammlung 2024:

#mitgestalten

Jugendversammlung – nie gehört? Es geht um Dich. Um das, was Du über die Kirche denkst, wie du sie vor Ort erlebst, was du gut findest und was doof. Es geht um deine Ideen für mehr Jugend und jugendgemäße Angebote in der Kirche.

Von Herbert Kohl

30. Jan. 2024



Wahl zum neuen Pfarreirat

Bei unserer **Jugendversammlung** sind alle Jugendlichen und Jungen Erwachsenen zwischen 9 und 27 Jahren herzlich eingeladen. Wir sind gespannt, wer alles kommt, um an der „Baustelle Kirche“ mitzuarbeiten. Wir wollen gemeinsam mit möglichst vielen über unsere Wünsche und Ideen für die Jugendarbeit in unserer Pfarrei diskutieren, neue Ideen entwickeln, Beschlüsse fassen und nicht zuletzt die beiden Jugendvertreter*innen für den neuen Pfarrgemeinderat wählen. Im Pfarrgemeinderat wird gemeinsam ganz konkret entschieden, was in der Pfarrei gemacht wird. Von daher ist es gut, wenn dort Jugendliche stark vertreten sind. Wenn du bereit bist, für das Amt der Jugendvertretung zu kandidieren, kannst du das jetzt schon schriftlich anmelden oder es auf der Versammlung tun.

Unsere Jugendversammlung findet am 23. Februar um 19.00 Uhr im Jugendheim an der Michaelskirche statt.